

L'Eclairer du Gâtinais, 17 octobre 2013

GRISELLES

24 artistes exposent jusqu'à dimanche

Pour la première fois à Griselles, un Salon des beaux-arts a lieu dans la salle des fêtes avec comme invitée d'honneur Anabelle Meranger.

Ce Salon est organisé par Gérard Guidat, maire de Griselles, le conseil municipal, ainsi que Michel et Claude Merlin, tous les deux enseignants à l'atelier d'art de Nargis. C'est à cet atelier qu'Anabelle s'est inscrite en 2000, où elle découvre sa passion pour peindre les natures mortes et surtout le trompe-l'oeil. Elle a obtenu son premier prix en 2001, le « prix du maire » de Nargis, puis plusieurs récompenses dont la dernière en 2013, la médaille d'argent Art sciences et lettres Paris.

24 exposants d'excellent niveau

24 exposants d'excellent niveau ont répondu présent à ce premier salon de Griselles. Il a été honoré par le président de la CC4V, un député, un sénateur, un conseiller régio-

nal, des présidents d'associations et également les maires des communes voisines et leurs représentants.

Des prix pour les artistes

Ont reçu des prix: Anabelle Meranger, trophée du Maire de Griselles ; prix du maire 2013 à Bernard Jaczine ; prix de la créativité Michel Merlin à Patrick Subias ; prix pastel Claude Boulanger à Marie-Claude Guilbert-Maitrier ; prix du sénat Jean-Noël Cardoux à Yvive Severe de La Rochette ; prix du conseiller Doligé à Daniel Rougier ; prix de la CC4V à Jacky Boitier ; prix du sénateur Jean-Pierre Sueur à Henri Pawlowski, et prix de l'Assemblée nationale à Michel Merlin.

Le Salon est visible du 12 au 20 octobre tous les jours de 14 à 19 heures et samedi et dimanche de 10 à 12 heures et de 14 à 19 heures.



Le sénateur Jean-Pierre Sueur salue le travail et le talent des exposants, dont celui d'Anabelle Meranger.